



BOLETÍN INFORMATIVO

# El Guacamayo

DICIEMBRE 2023

Síguenos en:  petrotal.pe / web: www.petrotal.pe

## Celebramos la Navidad en el Puinahua



Breña



Huacachiro



Manco Cápac



Urarinas



Áncash



Bellavista



San Juan de Páucar



7 de Junio





# Así celebramos la Navidad



Gracias a la coordinación con las autoridades locales, visitamos las 18 localidades del distrito de Puinahua para compartir gratos momentos de alegría y felicidad con nuestros vecinos. Niños, autoridades y padres de familia participaron del show navideño y disfrutaron la tradicional chocolatada.



**Atun Poza**



**Jorge Chávez**



**Nueva Independencia**



**Nuevo Kuwait**



**San Carlos**



**San Miguel**



Asimismo, instalamos por segundo año consecutivo el árbol de Navidad en la Plaza de Armas de Bretaña, que representa la paz y unión de la población, juntos construyendo un futuro mejor y un distrito más próspero.



**San Pedro II**



**Las Palmas**



**San Pedro I**





## Acercamos **servicios esenciales y programas sociales** a nuestros vecinos

Sumamos esfuerzos para el desarrollo de la Segunda Campaña Multisectorial 2023, que benefició a las familias más vulnerables de Puinahua. En esta jornada, se realizaron más de 4700 atenciones a la población a cargo de los programas Juntos y Cuna Más del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (Midis), Reniec, Seguro Integral de Salud, ACLAS Breña, Poder Judicial, Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Municipalidad Distrital de Puinahua, entre otros.

Los vecinos de las localidades de Manco Cápac, Las Palmas, San Carlos y Breña recibieron atención médica en especialidades como odontología y obstetricia.

Además, se administraron vacunas contra la COVID-19, se realizaron evaluaciones médicas y se ofrecieron diversos trámites, como la gestión de afiliación a programas sociales, actualización de información, obtención del DNI, y registro de partidas de nacimiento en línea.

## Inauguramos modernos laboratorios de cómputo en colegio secundario y biblioteca de Breña



**En alianza con nuestro contratista Schlumberger del Perú, entregamos un moderno laboratorio de cómputo al colegio secundario Héctor García Vásquez, ubicado en Breña, y equipamos con nuevas computadoras a la Biblioteca Municipal.**

El laboratorio, con más de 20 computadoras equipadas con su mobiliario, impresora, proyector y mobiliario especial, será un espacio clave para el aprendizaje tecnológico de los alumnos. Además, entrega de computadoras a la biblioteca permitirá a los niños y adolescentes mejorar sus habilidades digitales. Estas donaciones fueron hechas a la localidad de Breña para generar un cambio positivo y mejores oportunidades para las futuras generaciones de puinahuinos.



# Unidos contra la anemia

Con el propósito de reducir la anemia en niños menores de 3 años y madres gestantes, PetroTal en alianza con la GERESA Loreto, Cuna Más, la Municipalidad Distrital de Puinahua y las IPRESS locales, han puesto en marcha la campaña "Unidos contra la anemia", que llegará a las 18 localidades, comunidades y caseríos del distrito para realizar el diagnóstico de la anemia, tamizajes de hemoglobina y la entrega de suplementos nutricionales, como el hierro, a la población objetivo.

Para ello, hemos entregado a la GERESA equipos y medicamentos -como hemoglobinómetros, hierro polimaltosado, zinc, balanzas, tallímetros, entre otros- que permitirán el desarrollo de las labores de los especialistas de la GERESA y las IPRESS (médicos, obstetras, nutricionistas, enfermeras, cirujano dentista, laboratorista y técnicos).

**La campaña se realizará del 23 de enero al 4 de febrero.**

## Inauguramos la cancha multideportiva de Barrio Centro

Los vecinos de Barrio Centro de la localidad de Bretaña ya disfrutan de la renovada cancha multideportiva que ahora cuenta con señalización adecuada para la práctica de disciplinas como fútbol, vóley y básquet.

Asimismo, mejoramos las tribunas y realizamos la entrega de implementos deportivos como pelotas, mallas, cesta de básquet y net, que serán de utilidad para niños, jóvenes y adultos.

Luego del corte de cinta, los equipos conformados por varones y mujeres de Barrio Centro disputaron partidos amistosos de vóley y fútbol con el equipo de PetroTal. De esta manera, reafirmamos nuestro compromiso con la promoción de la salud y bienestar de nuestros vecinos.



## Nuevo Módulo de Desarrollo Infantil Temprano y Tambo Bicentenario refaccionado

Comprometidos con el desarrollo integral de los niños menores de 5 años en el distrito de Puinahua, entregamos un completo Módulo de Desarrollo Infantil Temprano, equipado con herramientas para estimular su aprendizaje y creatividad. El titular del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social del Perú (Midis), Julio Demartini, y nuestro gerente general, Guillermo Flórez, llegaron hasta Bretaña para entregar el módulo a la población, además de libros, juguetes, herramientas educativas y más para fortalecer el aprendizaje y juego de los pequeños.

En paralelo, en alianza con la Geres Loreto, Cuna Más, ACLAS Bretaña y la Municipalidad Distrital de Puinahua, apoyamos el lanzamiento del proyecto "Anemia Cero", con el objetivo de mejorar la nutrición y reducir los casos de anemia en niños y madres gestantes del distrito. Nuestro gerente general también entregó formalmente el remodelado Tambo Bicentenario, espacio que ahora cuenta con instalaciones más cómodas y seguras.

